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1. 一番印象的だったこと 
 脳の衰退の話。（２） 
 記憶力の話。（２） 
 記憶力の話を聞き、結晶性能力の上昇にのってこれから頑張ろうと思った。 
 監査はすべてが記録だというのは知っていたが、チェックリストが思っていた以上に

多い。 
 ５Ｗ１Ｈの話。 
 ＰＤＣＡサイクルを実行していくところ。（２） 
 監査チェックリストの書き方、考え方、質問方法等。（４） 
 流動性能力と結晶性能力の話。（２） 
 知識力が一番大切だと分かった。 

 
2. 得たもの、気づき 

 内部監査員になれるか不安になってきた。 
 記憶力の話は勉強になった。それでも、何度も口に出して読むことで覚えられるので

はないかと思った。 
 記憶力がなくならないようにしたい。 
 ２０才が一番記憶力がよいということに大変驚いた。（２） 
 記憶力は２０才を過ぎれば下降し続けると知ってがっかりした。応用力や判断力、決

断力を鍛えたい。（２） 
 ヒアリングの仕方にもコツがある。 

 
3. その他の感想 

 難しくなってきた。以前に休んだのが響いて辛い。 
 不安もあるが、頑張って勉強したい。 
 質問内容を考えるのが大変難しかった。 
 「環境」就職相談会に行き、とてもよかった。今までに考えていた環境方面の仕事だ

けではなく、金融方面にも環境方針の知識を生かして働けることがわかった。 
 勉強になったが難しかった。（２） 
 監査チェックリストの難しさ。（３） 
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